
7 Pièces

281 m²

Réf. L0209LC

5 500 €

La Gaude
Maison à louer (06610)
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Maison  provençale  dans  un  quartier  calme  et  résidentiel  à  La  Gaude,

offrant une belle vue mer jsuqu'au Cap d'Antibes et sur les collines.La

maison  de  280m2  propose  4  chambres  avec  salle  de  bain/douche

ensuite  et  dressing.  Les  3  chambres  au  rez-de-chaussée  sont

climatisées.  La  dernière  chambre  au  rez-de-jardin  avec  2  lits  simples

(ventilateur plafonnier)Au rez-de-chaussée, le grand salon est connecté

à la cuisine équipée. Accès à la terrasse depuis le salon et la cuisine.Au

rez-de-jardin,  on  retrouve  également  un  autre  coin  salon  avec  TV,  et

une petite kitchenette et la buanderie. Accès à la ...

Provencal house in a quiet,  residential  area of La Gaude, with lovely sea views as

far  as  Cap  d'Antibes  and  the  hills.The  280m2  house  offers  4  bedrooms  with

ensuite bath/shower rooms and dressing rooms. The 3 ground-floor bedrooms are

air-conditioned.  The  last  bedroom  on  the  garden  level  has  2  single  beds  (ceiling

fan).On  the  ground  floor,  the  large  living  room is  connected  to  the  fully-equipped

kitchen. Access to the terrace from the living room and kitchen.On the garden level,

there's  another  sitting  area  with  TV,  a  small  kitchenette  and  the  laundry  room.

Access to the pool directly from ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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